

FIN DE L'ANNÉE 2021

Comme à chaque approche du Temps des Fêtes, je vous fais parvenir un court message vous souhaitant un bon congé en famille. Cette année, j'en suis à une troisième version. Heureusement, j'attendais à la dernière minute avant de vous le faire parvenir !

Encore une fois, il est difficile de qualifier cette année 2021 qui se terminera bientôt. Tel un mauvais film dont le scénario est connu, nous avons encore l'impression d'être des acteurs d'une mauvaise comédie qui commence de plus en plus à se transformer en film d'horreur avec une fin des classes un peu dramatique et chaotique. En effet, le congé des Fêtes arrive de façon un peu prématurée, mais était tout de même relativement prévisible étant donné la forte hausse des cas de COVID-19.

Heureusement, vous êtes de bons acteurs et vous faites preuve d'une résilience et d'une capacité d'adaptation, voire d'improvisation, hors du commun. Il est encore une fois le temps de souligner votre excellent travail. Il serait facile de critiquer le metteur en scène, ce que je ne ferai pas aujourd'hui, même si certaines décisions nous apparaissent tardives et mal avisées. Chercher des coupables dans un contexte aussi imprévisible ne m'apparaît pas le bon cheval de bataille pour le moment. Nous concentrerons plutôt nos énergies à continuer de chercher des solutions, les proposer et évidemment dénoncer les mauvais choix.

Quoiqu'il en soit, au nom de l'équipe du SERM, je tiens à vous souhaiter, malgré tout, un joyeux Temps des Fêtes et la seule chose véritablement importante, peu importe l'issue du film : la santé.

Alors, je vous lève mon verre ! Santé !

Jean-Louis Bray, président

Le 21 décembre 2021